

# Principales logros

## 2012

### *Uruguay*

- El Instituto identificó cuatro zonas con riesgo de sequía y desertificación en los países del Mercado Común del Sur (Mercosur) y logró la aprobación, por parte de la Unión Europea, de una subvención de 1.7 millones de euros para realizar intervenciones demostrativas de cómo mitigar dicho riesgo.
- El IICA fortaleció los vínculos con las instituciones nacionales e internacionales organizadoras de la II Conferencia Mundial sobre Investigación Agrícola para el Desarrollo (GCARD2), celebrada en Uruguay, principalmente en apoyo a las plataformas de información y comunicación y al proceso de capacitación de jóvenes reporteros sociales del país.
- Productores y técnicos de instituciones uruguayas lograron fortalecer sus capacidades para el análisis de políticas sectoriales, a partir de los aportes de los expertos nacionales e internacionales que disertaron en el 9.º Ciclo de Conferencias “Políticas de Estado: el agro en los tiempos que vienen”, organizado por el IICA en Montevideo, y en las jornadas “Agro en foco”, celebradas por el Instituto en el interior del país.
- El IICA asistió en la operación del Foro Permanente de Coordinación para la Administración de la Información Meteorológica y Climática en los Países del MERCOSUR, mediante el cual los servicios meteorológicos, las instituciones académicas y los ministerios de gobierno participantes intercambiaron información y conocimientos sobre metodologías de análisis agroclimático y reforzaron sus capacidades en este campo.